

EE.UU. Seguirá Apoyando a "Contras" Afirma Reagan

WASHINGTON, junio 17 (UPI).— El Presidente Ronald Reagan se reunió hoy con su colega de Costa Rica, Oscar Arias, y luego dijo que continuará presionando al régimen de Nicaragua para que permita elecciones libres y que también pedirá al Congreso de Estados Unidos que siga ayudando a los "contras".

Reagan, quien se reunió con Arias en la Casa Blanca durante una hora, dijo que Estados Unidos y Costa Rica comparten el mismo objetivo en Nicaragua; elecciones democráticas que permitan al pueblo nicaragüense elegir a sus propios líderes.

Arias llegó anoche a Washington en una rápida visita, al parecer en un nuevo esfuerzo por salvar su plan de paz para Centro América.

Además de la entrevista con Reagan, tenía previstas reuniones con diversos legisladores, incluyendo al senador demócrata Christopher Dodd,

—Favor pase a la página 19.

Derrocan Gobernante de Emiratos Arabes Unidos

ABU DHABI, Emiratos Arabes Unidos, junio 17 (UPI).— El gobernante de Chardja, uno de los siete Emiratos Arabes Unidos, abandonó hoy su trono, y hubo informes contradictorios sobre su partida.

Algunos informes indicaron que el sultán Bin Moammed Al Qassimi fue derrocado, pero otros señalaron que abdicó a favor de su her-

mano, el jeque Abdul Aziz, tras revelarse que había administrado mal los ingresos petroleros de Chardja.

Tras el descubrimiento de petróleo y gas en 1980, Chardja se embarcó en un gran proyecto de desarrollo, con deseos de igualar a los emiratos más ricos —Abu Dhabi y Dubai, donde el

—Favor pase a la página 39.



DERROCADO. junio 17. El sultán Mohammed Al-Qassimi, uno de los gobernantes de los Emiratos Arabes Unidos, fue derrocado. (Cable-Foto AP).

North Desea Declarar Sólo Ante el Público

WASHINGTON, 17 de junio (DPA).— El teniente coronel Oliver North, una de las figuras claves del asunto "Irán-Contras", desea hacer sólo declaraciones públicas sobre el caso y no a puertas cerradas ante una comisión del Congreso.

Así lo comunicó hoy en Washington, ante periodistas, el presidente de la comisión, el sena-

dor demócrata Daniel Inouye. Previamente, se proyectaba interrogar mañana a North a puertas cerradas.

Según Inouye, la comisión probablemente no intentará obligar a North con una citación judicial a comparecer, por considerar que sería una pérdida de tiempo. El interrogatorio públi-

—Favor pase a la página 19.

Papa Dice que no Hubo Disturbios en Polonia

CIUDAD DEL VATICANO, junio 17 (UPI).— El Papa Juan Pablo II se quejó hoy públicamente sobre algunos informes periodísticos que mencionaron disturbios durante su reciente viaje a Polonia.

Según Juan Pablo II, no hubo disturbios durante su tercera visita papal a su país natal, que se realizó entre el 8 y 14 de este mes. El

Papa expresó su queja en un discurso ante 10 mil peregrinos y turistas presentes en la audiencia semanal que realiza el Pontífice en la Plaza de San Pedro.

"El carácter estrictamente sagrado de las asambleas litúrgicas y la serenidad de las otras reuniones durante la visita no fueron perturba-

—Favor pase a la página 19.



VISITA. París, junio 17. El Presidente de Uruguay, Julio María Sanguinetti, es recibido hoy por su homólogo de Francia, François Mitterrand, en los Campos Elíseos. (Cable-Foto AP).

Barbie Deportó a 44 Niños a Campos Nazis

LYON, Francia, junio 17 (UPI).— El abogado que contribuyó a la captura de Klaus Barbie instó hoy al jurado a que condene al ex jefe de la Gestapo en Lyon, por su iniciativa personal de deportar a los campos de exterminio nazi a 44 niños judíos.

Serge Klarsfeld, de 52 años, y su esposa nacida en Alemania, Beate, localizaron a Barbie en Bolivia en 1972 y desde entonces encabezaron el movimiento para que Francia lograra su extradición.

Barbie encara acusaciones de haber deportado, torturado y asesinado a centenares de ju-

—Favor pase a la página 39.



ATAQUE TERRORISTA. Bogotá, junio 17. Soldados heridos son trasladados hacia un helicóptero que los llevará a un hospital, después de un ataque terrorista contra una caravana militar, en el sudoeste de Colombia. (Cable-Foto AP).

Fracasan Plan Arias y la Cumbre Presidentes C.A.

CARACAS, 17 de junio (DPA).— "Fracasó el Plan Arias y la cumbre de presidentes centroamericanos porque no tenían ninguna posibilidad de éxito", escribe hoy en Caracas el redactor diplomático del matutino El Nacional, Héctor Landaeta.

"Habíamos comentado anteriormente que el único objetivo posible del plan era desplazar definitivamente a Contadora como alternativa y

tampoco ha cristalizado este empeño", agrega el comentarista.

"Y fracasará también —añade— cualquier intento de paz que ignore el factor fundamental de perturbación en la región, que no es otro que la "contra" y el irrestricto respaldo de la Administración del Presidente Ronald Reagan. Y aunque es desespe-

—Favor pase a la página 35.

En Colombia

Terroristas Atacan una Caravana de Militares

BOGOTÁ, junio 17 (UPI).— Un total de 32 soldados murieron y otros 20 resultaron heridos, en uno de los ataques más sangrientos de los terroristas colombianos, al ser emboscada una caravana militar en el departamento del Cauca, informaron las autoridades.

El ataque subversivo fue calificado como el

más violento de los últimos 15 años y el peor desde que comenzó el Gobierno del Presidente Virgilio Barco, en agosto de 1986.

Durante la emboscada, dos camiones de la caravana fueron destruidos al hacer contacto con minas plantadas por terroristas de las

—Favor pase a la página 19.

"Chile no se Vende ni Negocia" Dice Pinochet

SANTIAGO DE CHILE, junio 17 (EFE).— El Presidente chileno, general Augusto Pinochet, dijo hoy en la ciudad de Arica que "Chile no se vende ni negocia; no estamos dispuestos ni a vender ni a negociar nada, y menos este territorio".

El mandatario, que se encuentra de visita oficial en esa ciudad fronteriza situada a 2.051 ki-

lómetros al norte de Santiago, aludió así a la petición boliviana de una salida al mar.

El pasado 9 de junio, el Gobierno chileno rechazó la propuesta formulada por Bolivia para solucionar el problema de su mediterraneidad mediante la cesión de un corredor o enclave en territorio chileno.

La proposición boliviana...

—Favor pase a la página 35.

Congresistas Temen Plan de E.U. en Golfo Pérsico

WASHINGTON, junio 17 (EFE).— El informe de la Administración norteamericana sobre sus planes militares en el Golfo Pérsico despertó en los congresistas demócratas y republicanos, temor, críticas y cierto desconcierto.

Pese a que el documento, presentado ayer, insiste en que el proyecto para prestar escolta militar a 11 barcos ku-

walties, convertidos en embarcaciones de bandera norteamericana, es una "respuesta limitada a una verdadera amenaza", los legisladores temen que su ejecución podría costar varias vidas humanas.

Los congresistas mantienen también su creencia de que el hecho de que Estados Unidos

—Favor pase a la página 39.



ASAMBLEA. Washington, junio 17. Los embajadores Armando Soriano, de Bolivia, con Antonio de Icaza, de México, y Javier Illanes, de Chile, antes de comenzar la Asamblea del Consejo Permanente de la OEA. (Cable-Foto AP).